

50 años de Facultad de Ciencias Agropecuarias de la UNC



Hoy lunes 21 de marzo se cumplen cincuenta años de la creación del Instituto de Ciencias Agronómicas, hoy Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Córdoba.

Con motivo de ese acontecimiento, las autoridades de la unidad académica emitió una declaración en la que señala que "desde hace medio siglo la FCA viene formando profesionales que día a día realizan tareas de asesoramiento, mejoramiento de la producción, control de plagas y planeamientos de sistemas de riego, tanto en establecimientos agropecuarios como instituciones oficiales y empresas privadas vinculadas al sector, del país y el extranjero".

Algunos se destacaron en el ámbito de la función pública nacional, como es el caso del actual ministro de Defensa, ingeniero agrónomo Julio Martínez, egresado de esta casa de estudios en el año 1986.

Se apunta que si bien la fecha del aniversario es el 21, por cuestiones organizativas los actos celebratorios se realizarán el miércoles 23. Ese día, a las 17, los egresados serán recibidos en la Biblioteca de la FCA y desde allí se trasladarán hasta el Salón de las Américas, en el Pabellón Argentina, donde tendrá lugar la ceremonia conmemorativa presidida por el decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, ingeniero agrónomo Juan Marcelo Conrero.

En la oportunidad se hará un reconocimiento a ex decanos y directivos que durante cincuenta años dedicaron su esfuerzo a colocar a la institución en el lugar destacado y de reconocimiento internacional que hoy ocupa.

La creación

La actual Facultad fue creada el 21 de marzo de 1966 (por Ordenanza N° 4/66 del H.C.S de la UNC), como Instituto de Ciencias Agronómicas (ICA), dependiendo directamente del Rector y del Consejo Superior.

Fue el ingeniero agrónomo Félix A. Marrone el primer elegido para regir los destinos de la institución, secundado por una comisión integrada por el ingeniero agrónomo Armando T. Hunziker, y los doctores Ricardo Luti y Victorio F. Trippi, encargada de concretar el primer plan de estudio.

Nota del editor: 21 de marzo de 1966, época de un gobierno democrático, que tenía al dr. Arturo Umberto Illia en la Presidencia.

Fuente: Agroverdad